

Bgm. Hintner und Vizebbgm. Wannenmacher schauten gemeinsam mit Gerhard Puchegger vom Energiereferat und BG/BRG Keimgasse-Direktor Michael Päuerl bei den Kursen vorbei.

Radfahren mit Schulterblick

Radkurse des Wiener Vereins Schulterblick für die 4./5. Schulstufe.

MÖDLING. 107 Kinder aus fünf Schulklassen konnten mit Unterstützung des Landes Niederösterreich kostenlos an den erstmals in Mödling abgehaltenen Kursen teilnehmen. Die Schulungen sind besonders auch für jene Kinder wertvoll, die bereits den Radführerschein besitzen und nun regelmäßig mit dem Rad unterwegs sind.

Stadtrat Gerhard Wannenmacher

ist erfreut über die Initiative: "In Mödling wird Gott sei Dank viel Rad gefahren und der Radverkehr steigt weiter, auch immer mehr Kinder sind mit dem Rad unterwegs. Da ist das Einhalten der Spielregeln wichtig. Die Kurse dienen dazu, auch nach der Radprüfung wieder in Erinnerung zu rufen: Was sind die Rechte, was die Pflichten des Radfahrers?"

kehrsübungsplatz waren die Schüler dann auch im Straßenverkehr
unterwegs: "Mödling bietet auch
für den Praxisteil im Straßenverkehr das ideale Umfeld. Mit vielen
Ecken, die zum Üben bestens geeignet sind, wie die Begegnungszone in der Achsenaugasse oder
die schmale Radweg-Passage am
Mödlingbach", zeigte sich Robert
Fuchs von Schulterblick von den
Bedingungen begeistert.